

PJSN

Ops Lilin 2024, Polsek Kawali Polres Ciamis Patroli Dialogis Malam Berikan Kenyamanan Nataru

Ciamis - CIAMIS.PJSN.OR.ID

Dec 21, 2024 - 15:57



CIAMIS ~ Antisipasi gangguan kamtibmas saat malam hari, Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar secara masif melakukan patroli dialogis. Patroli ini

dilaksanakan secara mobile ke pemukiman dan obyek vital di Kecamatan Kawali, Jatinagara dan Lumbung, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Kegiatan ini dalam rangka Operasi Lilin 2024 menghadapi Natal dan Tahun Baru 2025. Salah satunya dengan melakukan patroli secara intens di malam hari hingga ke pelosok daerah pada Jumat, 20 Desember 2024, malam.

Patroli ini dilaksanakan secara mobile oleh dua personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar. Personel yang bertugas melakukan patroli malam tadi, diantaranya Aiptu Piping dan Bripta Wawan Setiawan.

Mereka menyusuri setiap sudut pemukiman warga dengan menggunakan kendaraan dinas Polri. Sasaran yang dituju yakni Bale Desa Purwasari, Poskamling Dusun Lebakayu Sukanagara, Poskamling Dusun Sembawa Mulyasari dan Pemukiman Warga Desa Jatinagara.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, patroli tersebut dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi operasi penyakit masyarakat. Patroli menyoroti kesetiap sudut pemukiman warga dan kawasan objek vital serta lokasi keramaian lainnya.

"Patroli yang kami lakukan ke setiap sudut pemukiman warga kita susuri serta kawasan objek vital di Kecamatan Kawali. Itu semua dalam rangka Operasi Lilin 2024 menghadapi Natal dan Tahun Baru 2025 serta antisipasi gangguan kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., Sabtu (21/12/2024).

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kehadirannya untuk menyampaikan himbauan kamtibmas dalam rangka antisipasi terjadinya penyakit masyarakat, mulai dari premanisme, obat-obatan terlarang, miras, kepemilikan bahan peledak maupun senjata api hingga C3 di wilayah hukum Polres Ciamis.

AKP Iis Yeni Idaningsih berharap peran serta semua pihak ikut membantu tugas Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah. Sehingga terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jawa Barat.

"Ini semua bertujuan agar terciptanya situasi yang aman, nyaman dan kondusif dengan hadirnya petugas Kepolisian di tengah-tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, pelayan masyarakat," kata Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.